



Herbert Erdmann

Herbert Erdmann verabschiedet sich in den Ruhestand

Torsten Kutschke wird neuer Verlagsleiter

Von einer Persönlichkeit, die Sie, unsere Leser, Abonnenten, Autoren, Referenten und Tagungsteilnehmer seit Jahrzehnten mit der Zeitschrift wrp verbinden, verabschieden wir uns mit dieser Ausgabe: Herbert Erdmann.

Er begann seine Karriere im Deutschen Fachverlag im Jahre 1980, zunächst als Verlagsleiter der TextilWirtschaft. Später übernahm er weitere Aufgaben in der Geschäftsleitung des Verlages. Schließlich folgte die Übernahme der Verantwortung für die wrp sowie weitere wissenschaftliche Fachzeitschriften, die im dfv erscheinen.

Herbert Erdmann engagierte sich außerdem viele Jahre ehrenamtlich in der Tarif- und Sozialpolitik des Südwestdeutschen Zeitschriftenverleger-Verbandes, außerdem vertrat er den Deutschen Fachverlag in den verschiedenen Verbandsorganen der Deutschen Fachpresse.

Die wrp arbeitet bereits seit ihrer Gründung im Jahr 1955 mit einer externen Redaktion. Herbert Erdmann als Verlagsleiter dieser Zeitschrift fungierte in diesem Zusammenhang als wichtiges und notwendiges Bindeglied zum Verlag. Die verlegerischen Rahmendaten, Auflagenzahlen und betriebswirtschaftliche Kennzahlen des Titels fest im Blick, schaffte er der Redaktion die erforderlichen Freiräume zur inhaltlichen Gestaltung und Weiterentwicklung der Zeitschrift. Sichtbares Zeichen dieser stetigen Entwicklungsarbeit sind die kontinuierlich erweiterten Umfänge der wrp, aber auch die inhaltlichen Ergänzungen durch Tagungen und Kongresse.

Die Arbeitsweise von Herbert Erdmann, geprägt von detaillierter Faktenkenntnis und dem Blick fürs Wesentliche, zeigt sich ganz besonders bei der Planung und Durchführung von Tagungen. So sind die erfolgreichen Heidelberger Wettbewerbstage, die 1983 ins Leben gerufen wurden, heute eine feste Größe bei Wettbewerbs- und Markenrechtlern. Ebenfalls erfolgreich hat er den Deutschen Lebensmittelrechtstag der Schwesterzeitung ZLR Zeitschrift für das gesamte Lebensmittelrecht etabliert.

Herbert Erdmann hat sich für die wrp und die wissenschaftlichen Titel des Deutschen Fachverlages weit über die übliche Altersgrenze hinaus engagiert und geht jetzt in den wohlverdienten Ruhestand.

An seine Stelle tritt RA Torsten Kutschke, der seit mehr als acht Jahren im Deutschen Fachverlag tätig ist. Er leitet nicht nur die Rechtsabteilung der Verlagsgruppe, sondern verantwortet auch die Titel Kommunikation & Recht, die Zeitschrift Netzwirtschaften & Recht sowie das Loseblattwerk Recht im Internet, Medien, die sich in den vergangenen Jahren inhaltlich und in Bezug auf die Auflage sehr erfreulich entwickelt haben.

Herbert Erdmann danken wir an dieser Stelle ganz ausdrücklich und herzlich für seine langjährige und höchst erfolgreiche Arbeit. Seinem Nachfolger Torsten Kutschke wünschen wir einen guten Start und viel Erfolg in seinem erweiterten Arbeitsgebiet.

Klaus Kottmeier
Vorsitzender des Aufsichtsrates



Torsten Kutschke